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こども支援部会の活動報告（令和4年度）

●こども支援部会の目的

  ・こどもを取り巻く事業所の連携と質の向上

 ・こどもの抱える地域課題を抽出し、解決に導く

 ・こども、家族のために情報発信を行う

★岡山市のこどもに関わる福祉関係者が集い、話し合い、

こどもが楽しく育つ地域にする！

●活動計画

 ・ホームページの活用（事業所紹介・空き情報）

 ・こどもに関する研修会の開催

 ・福祉サービス事業所の支援方法や支援ツールの紹介

・事例検討や事業内課題についてのグループワーク 等

 ★定例会は奇数月の第２水曜日19:00～20:30
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こども支援部会の活動報告（令和4年度)

・第1回（5月11日）参加者20名

・第2回（7月13日）参加者21名

・第3回（9月14日）参加者34名

・第4回（11月9日）参加者22名

・第5回（1月11日）参加者27名

・第6回（3月8日）  参加者26名 

【会の内容】

・事業所紹介

・グループワーク

（仕事をしていく上で困っていること・

課題と思うこと）

・アンケート など
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こども支援部会の活動報告（令和4年度)
★第１回（5月）のアンケートから（抜粋）

（日々業務をする上で、こどもに関わる課題は何かありますか？）

・学校との連携 ・不登校児の支援 ・保護者支援

・パニック、自傷、他傷時の対応

・将来の就労にむけての作業課題

・療育のすすめ方・中、高生への支援・相談支援の受け入
れ

（他の人に聞いてみたい、確認したいことは何がありますか？）

・保護者支援・相談員に対して思うこと、要望など

・SNSの使い方、トラブル ・宿題のやり方について

・個別、集団療育の内容 ・作業課題
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こども支援部会の活動報告（令和4年度)

★各回グループワークから

（仕事をしていく上で困っていること・課題と思うこと）

・保護者支援の難しさ（小学校就学についての相談、利用の

日数、障害受容についてなど）

・相談支援専門員が見つからない。

・外部（学校や病院など）との連携ができない。

・高等部卒業後の進路にむけて放課後デイがすべきものは何が

あるか。

・職員の質の向上について（会議、研修などを効果的にすすめ

るためには）

・コロナ対応について
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こども支援部会の活動報告（令和4年度)
★第6回（3月）のアンケートから（抜粋）

（こども支援部会で話し合ってみたいこと、聞きたいこと、

参加したい研修など）

・保護者支援

・不登校児の支援と関係機関の連携

・療育の評価ツールの学習会

・個別支援と集団活動のあり方

・虐待、身体拘束の研修

・相談支援、家族、地域、福祉サービス事業所など関係機関の役割

と連携方法

・よく服用されている内服薬やてんかん発作について

・自閉症支援について

・災害の備えや避難訓練について
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まとめと課題

★ ４年度は定例会６回が対面で実施できた。

参加者は福祉サービス事業所職員、相談支援専門員、

行政など多職種の人の参加があった。

毎回、グループワークを取り入れ、現在自分が抱えている問

題について発信し、それをほかの人に聞いてもらい、アド

バイスを受ける時間を設けた。課題の抽出と横の連携に

繋がった。

★ ここ数年、コロナの関係で研修会や講演会が出来ていない

ので５年度にむけて計画、実行していきたい。

★ ５年度からは定例会 奇数月 第３水曜日 １０：００～
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